



こんにちは、岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20



1本1木の木にものすごい柿の実



わが家の庭でも菊が満開です

地元集落での地籍調査が
25日から本格的にはじまり
ます。飛び石で一週間以上
かかるので大変です。

午前、午後と公民館に集
合し、関係者が確認して境
に杭を打っていきます。地
権者が地元にいなかつたり、
境が複雑などころもありま
すが、きちんと整理された
ら今後につなぎます。

地籍調査に立ち合う

地元集落での地籍調査が
25日から本格的にはじまり
ます。飛び石で一週間以上
かかるので大変です。

おむすび通信 (147)

統一協会＝勝共連合に関する
本をいくつか読みました。ずつ
と取材してきたジャーナリスト
の鈴木エイトさん、弁護士の山
口広さん

の本から
動きや政
治との関
りが良く
理解でき
ました。



お伺いすると、年金暮らしの方からは、いろんな物が上がって生活がたいへんだという話しをよく聞きます。実際、物価が上がっているのに、年金は下げられています。農家の皆さんには、肥料代や資材の高騰で困っており、これでは農業が続けられない不安を感じています。政治の役割が問われています。緊急の支援策だけでなく（それも厳しい現実に追いついていませんが）、暮らしと経営をまもる抜本的な対策が必要です。

政府交渉に。議会は12月6日開会
24日に政府交渉を行ってきます。皆さんの声を直接政府に届けてきます。
県議団として、各省庁と交渉しますが、私は、暮らしさもとより、特に物部川の防災対策、農業支援などについて強く要請する考えです。

県議会12月定例会は、12月6日（火）開会予定です。

徒たちはこの講堂を水彩画で描いたもので、卒業写真は毎年、この前に並んで写してました。



「議会報告」をお届けしています
地域の皆さんに議会報告をお届けしています。また、毎週月曜日の朝、駅前町の事務所前で朝宣伝をしています。

歩いていると、どこでも柿の実がよくついています。一本の木に100個以上も実がついている木もあり、思わず写真に納めました。わが家の庭では菊がきれいに咲きました。

ついています。一本の木に100個以上も実がついている木もあり、思わず写真に納めました。私が通っていたころの講堂です。何年生だったか生徒たちはこの講堂を水彩画で描いたもので、卒業写真は毎年、この前に並んで写してました。

なつかしい三和小学校の写真が、三和ふれあい文化祭に展示されていました。私が通っていたころの講堂です。何年生だったか生徒たちはこの講堂を水彩画で描いたもので、卒業写真は毎年、この前に並んで写してました。